

PUBLIRREPORTAJE

EL QUISCO CELEBRARÁ EL
NUEVO AÑO 2025 CON UN
SHOW DE DRONES

En El Quisco daremos la bienvenida a este 2025 con un show de drones en la playa

La comuna ha preparado una serie de actividades pensadas para toda la familia. Una de ellas es el estreno de la película Isla Negra para hoy sábado y mañana domingo, un show de luces navideñas y proyección de imágenes en las afueras del municipio.

Para despedir el año, la Municipalidad de El Quisco ha organizado una serie de actividades, pensadas para que toda la familia disfrute de las fiestas de fin de año.

La primera de ellas tiene relación con el estreno de la película Isla Negra, dirigida por Jorge Riquelme, que cuenta con las tremendas actuaciones de Paulina Urrutia y Alfredo Castro. La película, filmada en El Quisco,

narra la historia de un hombre y su asistente, encargados de supervisar un gran proyecto inmobiliario, cuyas vidas dan un giro inesperado con la llegada de una familia a su casa en la playa.

El estreno se realizará hoy 21 de diciembre, a las 20.30 horas, en el Centro de Expansión Isla Negra (ex Unilever), ubicado en Isidoro Dubournais #3840. La entrada es liberada.

El domingo, las actividades se trasladarán hasta las afueras del municipio. A las 20 horas, se dará inicio al show de luces navideñas y proyección de imágenes.

“Será un show pensado para toda la familia y hecho con mucho cariño de parte del municipio. Tendremos muchas sorpresas, por eso los invitamos a ser parte de esta linda fiesta, donde todos y todas están cor-



EN EL QUISCO DESPEDIREMOS ESTE 2024, CON UN SHOW DE DRONES EN LA PLAYA LOS CORSARIOS, DESDE LAS 21 HORAS. INVITAMOS A TODOS Y TODAS A PARTICIPAR.

dialmente invitados”, recalcó el alcalde José Jofré Bustos.

La noche del 31 de diciembre, El Quisco esperará la llegada de un nuevo año, con un espectacular show de drones en el mar, acompañado de la mejor música para que todos los asistentes pueda disfrutar de una no-

che inolvidable.

“A las 21 horas, comenzamos con un show musical y a la medianoche recibiremos el Año Nuevo con un espectacular show de drones, en un maravilloso escenario natural como es la Playa Los Corsarios”, explicó Matías Berrios, encargado de Relaciones Públicas y Co-

municaciones de la Municipalidad de El Quisco.

Este será un espectáculo que no dañará el medio ambiente. Por eso, el llamado a la comunidad y a los turistas que lleguen ese día es a cuidar las playas y nuestro entorno para que todos y todas disfrutemos de una fiesta inolvidable.